

NOMBRES DE CAPITAL



POR JAIME NÚÑEZ

Por otra parte, quienes siguen con buen paso dentro del mundo financiero son los trabajadores de la empresa Crédito Real, que lleva **Ángel Romanos**, ya que la calificadora HR Ratings, de **Felix Boni**, les acaba de ajustar al alza su calificación crediticia de largo plazo de "HR A" a "HR A+", así como de estable a positiva. Le comento que esto ocurre por factores relacionados con los niveles adecuados en capitalización, razón deuda a capital e índice de eficiencia. Sumando su agresivo plan de crecimiento, la adecuada administración del vencimiento y la calidad en la cartera de crédito, la cual rebasa 11 mil millones de pesos. A esto se suma que la compañía acaba de recibir el Certificado de Sustentabilidad por parte de la Global Reporting Initiative (GRI, por sus siglas en inglés) de **Christy Wood**, organización que promueve a nivel

global los reportes de sustentabilidad para manera de convertirse en instituciones sustentables, galardón que alcanzaron firmas de la talla de Nestlé, Bayer AG y Dell.



Ángel Romanos